

Espace Eclair
Escaliers du Marché 25, 1003 Lausanne

vendredi 13 mai à 19 heures

Rencontre avec Jean-Julien Rappo
travailleur social : Association Première Ligne, Genève

« CONSOM'ACTEURS »

« Ou le témoignage d'usagers de drogues sur leurs sentiments d'appartenance à la société et sur la perception de leurs identités »

Un film documentaire de
Jean-Julien Rappo et Caroline Viquerat

Novembre 2008
Durée du film : 40 minutes

*

Junkies, Toxicos, Drogés... Derrière ces étiquettes peu valorisantes, qui y a-t-il réellement ?

Ce film documentaire recueille les témoignages de quatre personnes usagères de drogues illégales qui ont accepté de se livrer à visage découvert et qui nous font partager pour un moment leur vie, leur réalité, leurs doutes, leurs souffrances et leurs espoirs.

Par ces témoignages, nous souhaitons bousculer les représentations sociales et proposer aux spectateurs une réflexion autour de l'identité de la personne usagère de drogues. Qui est-elle ?
Quelle est son histoire ? Comment vit-elle sa situation ?

A la suite de la projection, discussion animée par David Collin.

*

Etant donné le nombre de places disponibles
à l'Espace Eclair
RESERVATION INDISPENSABLE
par téléphone, les lundi/mardi/mercredi de 18h30 à 21h
078 803 24 86